ASC-Automobilturnier 2017

Am vergangenen Sonntag den 23. 7. 2017 fand unser diesjähriges Automobilturnier statt.

Veranstaltungsort war, wie seit 2010, der Parkplatz 2 der Oechsler AG in Ansbach. Nachdem wir um 9.00 Uhr mit dem Zusammenholen der Turniergeräte und dem Parcoursaufbau nach der NAVC-Turnierordnung begonnen haben, konnte pünktlich nach der Ausschreibung um 11.00 Uhr der erste Teilnehmer seine beiden



Wertungsläufe absolvieren. Ebenfalls nach unserem Zeitplan fand um 15.30 Uhr die Siegerehrung statt. Der Wettergott meinte es wieder gut mit dem ASC, Sonne und Bewölkung wechselten sich den Tag über ab und es gab keinen Regen. Mit 23 Teilnehmern konnten wir zufrieden sein Gewinner des Turniers war Florian Henninger mit 0 Fehlerpunkten und der schnellsten Wertungszeit, Platz 3 erreichte Erich Ziegler mit ebenfalls 0 Fehlerpunkten. Beide vom ASC-Ansbach.

Die Damenwertung gewann Barbara Heller, ebenfalls ASC-Ansbach, mit 2 Fehlerpunkten.

Alle überrascht hat Michelle Meyer vom ASC-Ansbach. Sie fuhr ihr erstes Automobilturnier und erreichte mit nur 2 Fehlerpunkten Platz 12. Von den 23 Teilnehmern besitzen 20 einen Sportfahrerausweis bzw. eine Lizenz. Das heißt, sie sind meistens auch bei anderen NAVC- Motorsportarten aktiv.



Die Teilnehmer mit den weitesten Anfahrten kamen von Laichingen in Baden-Württemberg, von Naila in Oberfranken sowie von Sulzbach-Rosenberg in der Oberpfalz. Die ASC-Veranstaltung

war der 4. Lauf zur Turniermeisterschaft des NAVC-Landesverbandes Nordbayern. Das nächste Turnier für die LV-Meisterschaft findet als Doppelveranstaltung am 10. September beim MSC-Altmühltal in Burgoberbach statt.

Bericht Joachim Hofmann Bilder Sigurd Merck